



Pièces	5 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	6-COMPANY37745HWY
Prix	899 000 €

Roquebrune-sur-Argens Maison à vendre (83520)

Dans l'écrin préservé de Roquebrune sur Argens, Découvrez une propriété d'exception au charme contemporain et aux prestations haut de gamme. Cette propriété neuve, offrant un cadre de vie privilégié, allie élégance et modernité pour une expérience incomparable. Elle représente l'essence même de l'architecture contemporaine, avec des lignes épurées et des espaces lumineux mettant en valeur des matériaux de qualité. Chaque détail a été soigneusement pensé pour offrir un confort absolu. Des équipements haut de gamme témoignent de l'attention portée à la qualité. Les aménagements intérieurs et ...

In the preserved environment of Roquebrune sur Argens, discover an exceptional property with modern charm and top-of-the-range amenities. This new property, set in a privileged living environment, combines elegance and modernity for an incomparable experience. It represents the essence of contemporary architecture, with elegant lines and luminous spaces that highlight the quality of the materials used. Every detail has been carefully thought out to ensure absolute comfort. Top-of-the-range equipment testifies to the attention paid to quality. The interior and exterior layouts meet the ...

LC RIVIERA PROPERTIES

1 Place Pierre Coulet - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

